



Cascada y selva del Parque Henri Pittier.

El mismo en tres zonas. La primera de ellas se ubica en el norte y se denomina como zona litoral. Aunque es una zona pequeña, tiene un gran potencial turístico. La segunda zona es la denominada como montañosa. Allí se encuentra el Parque Nacional Henri Pittier, el cual ofrece un imponente espectáculo en cuanto al paisaje se refiere, aportando además una exuberante vegetación y una amplia variedad de especies animales. La tercera y última zona es la de la cuenca del lago, siendo su principal cualidad los suelos fértiles con los que cuenta.



El municipio de Giradot, al acobijar a la ciudad capital se hace acreedor de determinadas y privilegiadas características, como ser la ubicación en su territorio de las primordiales entidades gubernamentales. Entre ellas se destacan el Palacio de la Justicia y el Concejo Legislativo del Estado de Aragua, por nombrar sólo algunos.



Además, Giradot, gracias al gran número de hoteles, restaurantes, posadas y centros comerciales que posee, disfruta del principal desarrollo comercial del estado de Aragua. Así también, la salud es otro factor de orgullo del municipio, contando con diferentes centros médicos asistenciales, tanto públicos como privados. Finalmente, la educación también es importante en Giradot, ofreciendo a sus habitantes un amplio abanico de estudio en todos sus niveles.

Dado que el estado de Aragua es considerado como el principal estado industrial de Venezuela, es relevante mencionar que es en el municipio de Giradot en donde se halla el mayor porcentaje de este sector, comparando este municipio con los demás dentro del estado. Esta característica trae consigo fuentes de trabajo y desarrollo.


 Arriba: Teatro Ateneo.
 Abajo: Maestranza César Girón.

Por último, resulta importante señalar que el municipio de Giradot cuenta con muchos sitios turísticos y de interés general. Ya sea por sus paisajes naturales o por su arquitectura que combina lo moderno con lo colonial, este municipio siempre tiene algo que ofrecer a quien lo visita. La ciudad de Maracay cuenta con los Museos de Antropología e Historia y con el Museo Aeronáutico, el Parque Zoológico Las Delicias y el Complejo Cívico Simón Bolívar. Además, hay variadas y bonitas plazas que adornan la urbe y obras de la arquitectura que resultan icónicas en la ciudad como son el Teatro Ateneo de Maracay y la Maestranza César Girón, por ejemplo.

MUNICIPIO MARIO BRICEÑO IRAGORRY

La principal cualidad de este pequeño municipio del estado de Aragua son los diversos elementos urbanos que se hallan a los pies de la montaña. En donde ahora se erige el municipio Mario Briceño Iragorry, antes de que el mismo se compusiera como centro urbano, se ubicaba la Hacienda Tapatapa, siendo su primordial vivienda la todavía actual casa de La Trinidad.


**Municipio Mario
Briceño Iragorry**

En el municipio Ocumare de la Costa de Oro, hacia el este y sur, con el municipio de Giradot y, por último, al oeste con el estado de Carabobo. Además de poseer en sus terrenos a la parroquia urbana de Caña de Azúcar, la capital del municipio de Mario Briceño Iragorry, es la localidad de El Limón. Un dato no menor es que, en consecuencia a la mezcla de costumbres, calles, comercios y a la gente de cada uno, tanto El Limón como Caña de Azúcar, son centros urbanos que pertenecen a la ciudad de Maracay, siendo aún que forman parte de otro municipio.

El Parque Nacional Henri Pittier se ubica hacia la zona norte del municipio, trayendo consigo un clima grato para sus habitantes. Además, gracias a las altas montañas y fluidos ríos que hay en el municipio, principalmente en El Limón, se facilita la preservación de la vida silvestre, compuesta por variadas especies animales, resaltando reptiles y aves y copiosa vegetación.

En cuanto a la economía del municipio de Mario Briceño Iragorry, se puede decir que su base está principalmente en el comercio. Por último cabe destacar una particularidad de los habitantes del municipio y es que, en su mayoría, se trasladan diariamente a trabajar en otros municipios y regresan al suyo una vez finalizada la jornada laboral.

MUNICIPIO OCUMARE DE LA COSTA DE ORO

Este municipio, en comparación de los demás del estado de Aragua, se distingue por ser un sitio de tierras fértiles, personas autóctonas sumamente agradables y playas de una belleza imposible se olvidar. Esas características hacen que el municipio de Ocumare de la Costa de Oro sea de renombre tanto a nivel nacional como internacional.

El simbólico pueblo de Ocumare de la Costa es la capital del municipio, considerando también a los pueblos de El Playón, Cumboto, Turiamo, Aponte y Cata. El municipio de Ocumare de la Costa de Oro limita hacia el norte con el mar Caribe, hacia el este con el municipio de Giradot, hacia el sur encuentra sus límites con el municipio de Mario Briceño Iragorry y con el estado de Carabobo y, finalmente hacia el oeste limita con este mismo y último estado nombrado.

Si se desea acceder al municipio de Ocumare de la Costa de Oro desde la ciudad de Maracay, se debe atravesar el Parque Nacional Henri Pittier, siendo éste un viaje inolvidable, dada la increíble belleza de este parque.

 Ocumare de La Costa.
 Derecha: Municipio del pueblo.
